Drei Chöre, zwei Konzerte, eine Leidenschaft

Angerfest in Schwebda mit Chorkonzerten in der Kirche am 22. Juni – Auftritt in der Marktkirche im Oktober

Schwebda – Der Regenbogenchor Frankershausen, der Bezirkslandfrauenverein Schwebda sowie der Männer-Samstag beim Angerfest in

Schwebda auf. Alle drei Chö- ßerdem Getränke und Ge- ten Teil des Konzertes wird re stehen unter der Leitung grilltes, organisiert vom Mänder Regenbogenchor Franvon Thomas Martin, der sich nergesangverein Schwebda, kershausen eine Neubearbeifür das Konzert in der der vom Kirmesteam unter- tung des Liedes Danny Boy

gramm einstudiert hat. "Wir sierte das Konzert der drei der freuen uns auf eine große Chöre am 19. Oktober ab 18 Schwebda übernehmen. **Zu** Zahl von Zuschauern", sagt Uhr in der Eschweger Marktder Chorleiter. Los geht das kirche. Dieses findet unter Konzert um 18 Uhr. Geboten dem Motto "Schenk mir noch werden den Besuchern au- eine Stunde" statt. "Im zwei-Schwebdaer Kirche ein ab- stützt wird. Schon mal vor- vortragen", verrät Martin.

Martin das Repertoire gemeinsam mit den zirka 20

Sängern auf. ■ Ursprünglich als Projekt

wechslungsreiches Liedpro- merken können sich Interes- Die deutsche Version wird zum 60-jährigen Jubiläum der Bezirkslandfrauen ge-

- gründet, haben sich bis den Chören: ■ Eine 180 Grad Drehung – so lässt sich die Entwicklung des MGV beschreiben. Seit halten. eineinhalb Jahren poliert

heute 60 Frauen aus dem gesamten Bezirk mit viel Leidenschaft ans Singen ge-

■ Der Regenbogenchor Frankershausen hat sich durch Ideenreichtum und Eigenkreationen einen Namen in der Region gemacht.